

謹啓 I G S B a d S a l z d e t f u r t h の皆様、

先日は、1600ユーロの支援をいただき、ありがとうございました。
私たち磯部中学校の教職員は生徒のために役立たせていただきたいと考
えておりました。

生徒たちは、元気にいろいろな活動をしております。クラブ活動では
バレーボール部が地区代表、県代表、東北大会出場とすばらしい結果を
だしております。また、10月23日には相馬市、新地町の合同音楽祭
で、見事な合唱を発表いたしました。

こうした生徒たちの元気にがんば
っている姿が、私達教職員の心の支え
となり、私達もがんばっております。

何かの機会があり、もし、日本に
おこしになる時は、ご連絡ください。
ご挨拶にお伺いしたいと思います。
なお、磯部中学校のホームページを
コンピュータ上に立ち上げましたので、
ぜひご覧ください。

(アドレス <http://isobejhs.seesaa.net/>)



リトヴァルスキー様とI G S B a d S a l z d e t f u r t h の
皆様のご活躍とご健康を心よりお祈りいたします。

かしこ

10月25日

磯部中学校長

江上君子